

A Toulouse, le 7 Février 2008

POLITIQUE CONTRACTUELLE

FO revendique l'ouverture des négociations 2008

La question du pouvoir d'achat **est au cœur des préoccupations** des français et évidemment elle concerne aussi les salariés LATECOERE.

Chez LATECOERE, depuis plus de trente cinq ans, cette question fait l'objet d'une attention particulière **et trouve une réponse des plus efficaces**, au travers des accords société dont **FO est signataire**.

Cette politique a permis de garantir à l'ensemble des salariés sur le long terme, **la progression de leur pouvoir d'achat**.

Ainsi depuis 2000, le fruit de nos accords a entériné une progression des salaires de 29,43% (AG+AI). Dans le même temps selon l'indice INSEE, le coût de la vie a augmenté de 14,2%.

Le problème du dérapage de l'inflation en 2007, dont le niveau s'élève à 2,6% ne doit donc pas pénaliser les salariés LATECOERE. **Une clause de rendez-vous a été incluse dans notre accord**.

Pour les « non cadres », elle engage les parties signataires et garantit **une remise à niveau pour les salariés** qui n'ont pas bénéficié d'une augmentation individuelle.

Pour les « cadres » qui n'ont pas bénéficié d'augmentations individuelles en 2007 et compte tenu du caractère exceptionnel du dérapage de l'inflation qui n'avait pas varié dans une telle proportion depuis une longue période, **il est impératif de trouver un palliatif** pour compenser ce décrochage.

En effet pour FO les vertus de la politique contractuelle ne visent certainement pas à créer de la discrimination entre les différentes catégories de salariés.

Considération FO

Pour FO la Direction doit d'une part, **respecter sa signature de l'accord 2007** sur les salaires et appliquer les termes de la clause de rendez-vous pour les non cadres et d'autre part, elle doit prendre en compte **la problématique du maintien du pouvoir d'achat des cadres.**

Pour FO le dérapage de l'indice INSEE justifie :

- un apurement des comptes 2007 (clause de rendez-vous)
et
- le déclenchement de la réunion de transparence.

En conclusion, si notre accord salarial n'est pas parfait, il reste néanmoins parmi les meilleurs au plan national.

FO revendique donc **l'ouverture des négociations 2008**, afin de donner aux salariés le juste retour de leur engagement au service de l'entreprise.